www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

VIERNES 5 DE ABRIL DE 2019 | Año XLIV | Número 15.241 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,50 euros



OBITUARIO Muere Alberto Cortez, el cantautor de las pequeñas cosas P47

EL VIAJERO Una escapada hedonista por la costa de Cádiz



El Parlament debilita más a Torra al exigirle elecciones ya

La oposición se une en torno a la moción del PSC, y la CUP permite que prospere al negarse a votar

J. CATÀ / B. CÍA, Barcelona El Gobierno catalán de Quim Torra sufrió aver una severa derrota en el Parlament, que aprobó una moción que reprueba su gestión y le exige que se someta a una cuestión de confianza o convoque elecciones anticipadas. La oposición se unió en torno a la iniciativa del PSC, que apoyaron Ciudadanos, los comunes y el PP. En una escenificación que confirma su alejamiento de Torra, la CUP permitió el éxito de la moción al no participar en la votación, aunque también defiende que se llame a las urnas. De esta forma, se reunieron 62 votos a favor de la reprobación frente a 61 de los partidos independentistas aliados en el Govern.

La oposición censura la "inoperancia" del Ejecutivo autónomo, incapaz de aprobar unos Presupuestos por segundo año consecutivo pese a las urgencias que acucian a la comunidad en materia social. Torra ya adelantó el miércoles que no pensaba hacer "ni una cosa ni otra", es decir, ni someterse a la confianza de la Cámara ni convocar elecciones. PAGINA 16

Europa da un giro y pasa a denominar colonia a Gibraltar

La Eurocámara muestra su apoyo a España frente al Reino Unido, que empieza a sufrir los efectos de la proximidad del Brexit

ÁLVARO SÁNCHEZ, **Bruselas** El Reino Unido empieza a sufrir los efectos del Brexit antes incluso de que este se materialice. Después de semanas de negociaciones, el Parlamento Europeo apoyó ayer el reglamento que exime de usar visados a los ciudadanos británicos que viajen a la Unión Europea. Y en su texto, España

logra una gran victoria semántica al lograr que Gibraltar sea considerada, por primera vez, "una colonia de la corona británica". Los efectos prácticos de esa calificación están aún por calibrar. La alusión al estatus colonial no implica avances en reclamaciones tradicionales como el uso conjunto del aeropuerto, ni garantiza atajos en

el camino hacia la cosoberanía del Peñón, pero abre una nueva etapa en la que España negociará al abrigo de sus socios frente a un Reino Unido aislado. "Se trata de un gran paso adelante para la posición y reivindicaciones formuladas por España", celebró ayer el Ministerio de Asuntos Exteriores en un comunicado.

PAGINA 23



CARLOS ROSILLO

Ángel y María José reactivan la causa de la eutanasia

Ángel Hernández se convirtió ayer en el primer detenido en España por asistir a un suicidio de un familiar. Hernández grabó cuando facilitaba el cóctel letal a su esposa, la enferma terminal María José Carrasco. El arrestado, en libertad tras declarar al juez, ha querido impulsar, difundiendo las imágenes, la causa de la eutanasia, penalizada en España. En la foto, la pareja en su casa en octubre. Páginas 24 y 25

CAMINO DE LAS URNAS

Casado resume su programa en "echar a Sánchez"

J. CASQUEIRO, **Madrid**Pablo Casado sigue endureciendo su mensaje contra el Gobierno socialista según se acerca la campaña. La cúpula del PP resume en el lema "echar a Sánchez" su mensaje central ante el 28-A. El PP se declara "indignado" por las cesiones a los nacionalistas y llevará al Constitucional los que llaman "decretazos abertzales", por el apoyo de PNV y Bildu.

ALBERTO GARZÓN

Coordinador federal de IU

"Podemos perder una oportunidad con tanta división en la izquierda" _{P19}



Crecen los viajes desde China para invertir en España y obtener visado

Los ricos de Pekín compran pisos en Madrid

JUAN DIEGO QUESADA, **Madrid** Bafre, una inmobiliaria presidida por Long Fang Hu, un español de padres chinos de 28 años, con sedes en Madrid y Pekín, organiza viajes de una semana a la capital para que inversores chinos compren pisos por más de 500.000 euros y obtengan su derecho a un visado de residencia.

